

第14回 歳末たすけあいチャリティーショー



新春のご挨拶

美郷町社会福祉協議会会長 田邊康文



あけましておめでとうございます。
皆様におかれましては、輝かしい新年をお迎
えのこととお慶び申し上げます。

旧年中は、本会の運営ならびに事業活動に対
しまして、多大のご支援、ご協力を賜り、衷心
より厚くお礼を申し上げます。

さて、昨年は、九州北部豪雨や北朝鮮のミサ
イル問題など暗いニュースもありましたが、秋
篠宮家眞子さまのご婚約が発表されるなど、明
るい話題も多い年でありました。そうした中、
本会では社会福祉法の改正に伴い、平成29年4
月1日から新体制にて事業運営に取り組んで参
りました。

介護保険法の改正、生活困窮者自立支援法施
行、子どもの貧困対策、地域包括ケアシステムの
構築など、めまぐるしく変化する社会状況に
おいて、毎年のように新しい法律や制度が施行
され、新しい福祉の考え方が示されます。どれ
も地域に住むあらゆる住民が安心して暮らせる
ことを目的としています。全てに共通する考
え方は「住民の支え合いが何より必要である」
ということとです。その原動力は、皆さま方の
「やさしさ」と「思いやり」に基づく、地域の
みんなが支え合う「地域力」や「近助力」であ
ります。本会では、「みんなが住み慣れた地域
で生き活きと暮らしていくことができる地域社
会」を目指し、全力で事業を展開してまいる所
存であります。

今後とも地域の皆さまの期待に応えられるよ
う、役員一同、一丸となって取り組んでまい
りますので、より一層のご支援、ご協力を賜り
ますようお願い申し上げます。

第14回歳末たすけあいチャリティーショー開催

第14回歳末たすけあいチャリティーショーを12月3日（日）に、粕淵同志会の協力により、みさと館にて盛大に開催することができました。町内23団体の参加をいただき、歌や踊りなど日頃の練習の成果を十分に発揮され、素晴らしい出し物をしていただきました。恒例の「自治会対抗クイズ大会」には11連自治会の皆さんの参加で大変盛り上がりました。会場では、恒例の杣つき餅などの販売に加え、マリンポリスによる出張回転寿司の販売もあり、多くの方にご来場いただきました。皆様から寄せられた募金につきましては、来年度行われる「美郷町を良くするための活動」に役立たせていただきます。大変ありがとうございました。



美郷町長あいさつ（共同募金委員会顧問）



同志会の皆さんに協力いただきました



匠の会 with 邑智キッズ【銭太鼓】



藤益会【舞踊】



ユーモア踊りサークル【踊り】



邑智大和ライオンズクラブ【踊り】



太陽花～しゅうてんか～【踊り】



比之宮婦人会【踊り】



邑智スパローズ【野球】



都賀公民館舞踊教室【舞踊】



浜原隣保館舞踊教室【舞踊】



がはは音楽堂【歌】



都賀西子ども神楽【神楽】



比之宮公民館舞踊教室【舞踊】



千絵乃会【舞踊】



健康ダンスピオーラ【ダンス】



カヌー音頭保存会太鼓【和太鼓】



みさとの宝!! 今、輝け!



自治会対抗クイズ大会



都賀行隣保館カラオケ教室【歌】



美郷 STC【ソフトテニス】



一笑会【寸劇】



たかみ一座【踊り】



美郷町老人クラブ連合会【3B 体操】



美郷町連合婦人会吾郷地域婦人会【踊り】



比之宮カラオケ教室【歌】



都神楽団【神楽】

共同募金助成事業 キャリア教育講演会

これからの美郷町を担っていく子どもたちに、「地域のこと」「将来のこと」を「自分ごと」として考える機会をと、町内の小中学生を対象に、11月18日（土）ゴールデントピアおおちにてキャリア教育講演会を開催しました。当日は子どもだけでなく地域の方も多く参加いただきました。元ウォルト・ディズニー・ジャパンで現在はTUTAYAで有名なカルチュア・コンビニエンス・クラブ(株)で活躍しておられる大島崇央氏を講師に招き、「未来のために、できること」と題し、ディズニーなどでの経験を踏まえた話から、「夢をかなえるためには何が必要なのか？美郷町にはどんな仕事があるのか？」と子どもたちが大人にインタビューするなど会場が一体となった講演をいただきました。



また、講演会が始まる1時間前より職業体験として、中学生に呼びかけ喫茶店を開店しました。3名の中学生に協力してもらい、来場者にコーヒー・お茶など温かい飲み物を提供してもらいました。最初は緊張しながらでしたが、次第に積極的に声かけられるようになっていました。

配食ボランティア

長きにわたりお弁当の配達にご協力いただきありがとうございました。

- 鹿島優彰さん(九日市)
- (故) 峠 和彦さん(宮内)
- 高橋紘紀さん(千原)

赤い羽根共同募金 街頭募金

12月20日（水）に、町内のスポーツ少年団の皆さんに協力してもらい、みさと市・ローソンポプラ・Aコープおおち店の店頭にて、街頭募金運動を行いました。



お知らせ

お問い合わせは、社協 ☎75-1345までお電話ください。

ご寄附いただきました!

都賀行地域の老人クラブ「明老会」の皆さんより、潮村にありますデイサービスセンター「つくし苑」に門松を贈呈していただきました。華やかな門松でよい年を迎えることが出来ました。ありがとうございました。



やってみよう! 頭の体操!!

カタカナ語正しく書けますか? どちらが正しいでしょう。

- | | | | | | |
|------------|---|----------|----------|---|--------|
| ● ボウリング | ↔ | ボーリング | ● ハイブリッド | ↔ | ハイブリット |
| ● ファストフード | ↔ | ファーストフード | ● バッジ | ↔ | バッチ |
| ● アボガド | ↔ | アボカド | ● ジャンパー | ↔ | ジャンパー |
| ● シミュレーション | ↔ | シミュレーション | ● カトリック | ↔ | カソリック |
| ● ギブス | ↔ | ギブス | ● 肩パッド | ↔ | 肩パット |
| ● バドミントン | ↔ | バトミントン | ● 人間ドッグ | ↔ | 人間ドック |
| ● シャンパン | ↔ | シャンペン | ● キューピット | ↔ | キューピッド |
| ● スマートホン | ↔ | スマートフォン | | | |

豆知識! 言葉の語源知ってますか?

【手薬煉 (てぐすね) を引く】

十分に用意して待ち受ける。「薬煉 (くすね)」は松脂を油で煮て練り混ぜたもので粘着力が強く、弓の弦に塗って強度を増すのに用いる。戦いの前に手に薬煉をとって弦に塗り、準備を万端に整えて敵を待つことから、転じて、あらかじめ用意して待ち構える意となった。

困った時は、お電話下さい。

社協事業・介護保険・相談・苦情 … ☎75-1345
夜間・休日 … 080-2890-8683